

新居浜ロータリー会報

FEBRUARY
2024

2



2月1日 新居浜市小中学生科学奨励賞発表会報告

● クラブ基本方針
《'23-'24》

ロータリーをもっと楽しもう

● 国際ロータリーテーマ
《'23-'24》

世界に希望を生み出そう

ROTARY CLUB OF **NIIHAMA** DISTRICT 2670 Rotary



目		次	
会長年頭所感	4	還暦を迎えて思うこと	7
職業奉仕功労者表彰を受賞して	4	退会のご挨拶	8
電力計量器(電力メーター)と検針について	5	例会記録	8
喜寿を迎えて	6	ニコニコBOX	9
古希を迎えて	7		

◆◆◆◆◆ 2024年 1・2・3月例会と行事予定 ◆◆◆◆◆

1月(職業奉仕月間)		2月(平和と紛争予防/ 紛争解決月間)		3月(水と衛生月間)	
4日	特別休会	1日	・外部卓話(青少年) 「新居浜市小中学生 科学奨励賞発表会報告」	7日	・IM報告 ・情報雑誌 ・家庭集会(18:30~) (社会・人尊・青少年) (RA・IA)
11日	・会長年頭所感 ・情報雑誌 ・家庭集会(18:30~) (元会長・現理事・副幹事) (副会計)	8日	・内部卓話 新入会員(小林勝彦会員) ・情報雑誌 ・家庭集会(18:30~) (クラブ奉仕・親睦・SAA) (副SAA)	14日	【夜間例会】18:00~ ・親睦家族会 *時間注意!
18日	・職業奉仕功労者表彰 ・外部卓話(職業奉仕) ・クラブ協議会(18:30~) (下期活動計画)	15日	・内部卓話 新入会員(梶原浩充会員)	21日	
25日	・予算中間報告 ・内部卓話 新入会員(田中英二会員)	22日	・外部卓話(人間尊重)	28日	・研修・協議会報告
		29日			
6 20	・令和5年度新居浜市小中学生 科学奨励賞発表会(青少年) ・現・次期会長幹事懇談会 (今治国際ホテル)	10-11 23 25	・4RCゴルフ(西条RC担当) ・親睦家族旅行(神戸・淡路) ・ロータリー創立記念日 ・世界理解と平和週間 (2/23-3/1) ・PETS・DTTS (オークラホテル丸亀)	2 17	・愛媛第I分区IM ・地区研修・協議会(高松) ・世界ロータリーアクト週間

2023 - 24年度

1月中の出席成績

例会日	区分	会員数	出席 人数	欠会 員数	出席 率	メーキャップ数	修出 席率	正率	来 訪 ロータリー
11日		69	56	13	81.16%	7	100.00%		0
18日		68	50	18	73.53%	11	100.00%		0
25日		68	53	15	77.94%	11	100.00%		0
合計		205	159	46		29			(カード 0)
平均		68.33	53.00	15.33	77.54%	9.67	100.00%		(累計 2 カード 16)

定例理事会報告

幹事 西岡 圭

日時：令和6年1月11日(休) 12:00～ 議題および内容
場所：リーガロイヤルホテル新居浜 1) 会員の退会について
諮問人員：10名 2) 令和6年能登半島地震支援金について

持ち回り理事会報告

幹事 西岡 圭

日時：令和6年1月25日(休) 12:00～ 議題および内容
場所：リーガロイヤルホテル新居浜 1) 会員の入会について
諮問人員：10名

❖ 今月のこの瞬間 ^{とき} ❖



■ 2月10・11日 ■
親睦家族旅行
(神戸・淡路)

会長年頭所感

会 長 明 星 元



新年あけましておめでとうございます。2024年も輝かしい年を迎え、順調にスタートするはずでしたが、元日に発生しました能登半島地震により亡くなられた方々に謹んでお悔やみを申し上げますとともに、被災された多くの皆様に心よりお見舞いを申し上げます。

さらに、二日は羽田空港において、日本航空の旅客機と海上保安庁の航空機が衝突・炎上するという事故が発生し、海上保安庁の5人が亡くなっています。幸いにも日本航空の乗客・乗員は一人の死者もなく避難できたのは、不幸中の幸いと申せましょう。

さて、現在の世界の状況は、先行きの不確実性が高まっていると言われていています。国際社会が多様化する中で、対立する相手国への輸出入を止めるなど、経済的な結びつきが一方の立場を有利にする手段として悪用される恐れがあります。実際、ロシアによる天然ガス輸出の停止によって、ヨーロッパがエネルギー危機に直面しました。アメリカも中国の先端半導体製造に寄与する輸出・投資の規制を強めています。

また、中国はアメリカを上回り、世界最大の債務国となっています。一人当たり2万ドルという所得水準と比較しても、過剰な債務を抱えており、日本のバブル崩壊局面と類似しています。現在のイスラエルとハマスの紛争が、中東地域を広く巻き込む事態に発展すれば、原油の価格高騰や供給制約にもつながります。もしもスエズ運河が封鎖されれば世界の物流に大打撃となります。

日本経済は「デフレの完全脱却」に向けて重要局面に差し掛かっているとされています。2023年

以降、賃上げによる消費下支えや、企業の設備投資積極化などの動きが強まっています。日本の価格転嫁力を見ると、大企業では仕入れ価格の伸びを上回って販売価格の引き上げを実現している一方、中小企業では実現できていません。既存の取引関係の見直しを通じて中小企業の価格転嫁力を強め、賃上げ余力を拡大する必要があります。2024年は、最低賃金の引き上げや時間外労働の上限規制など、既往の「安い」労働力への制約が一段と強まり、対応していかなければなりません。

さて、本年の新居浜ロータリークラブの活動は、1月6日に「令和5年度第19回新居浜小・中学生科学奨励賞発表会」が愛媛県総合科学博物館にて開催され、増田委員長と共に参加してまいりました。応募作品2,918点の中から特選5点が選ばれ、それぞれの発表が行われました。2月1日の例会で発表して頂きます。1月18日は、職業奉仕功労者表彰と卓話を予定しています。2月10日から11日にかけて、神戸・淡路方面への親睦家族旅行を計画しています。3月2日は今治国際ホテルで愛媛第1分区のインターシティー・ミーティングが開催されますので、入会3年未満の方はもちろん、出来るだけ多くの参加をお願い致します。3月14日は親睦家族会、4月2日は南クラブとの合同夜間例会があります。5月17日から18日は地区大会がありますので、ぜひ多くの参加をお願いいたします。5月23日は会長杯コンペを滝の宮カントリーで実施します。下期は上期に比べて、会員同士が交流できる事業が多いので、より親睦を深めたいと思います。

私の任期もあと半年となりましたが、会員の皆様のご協力とご指導を心からお願い申し上げます。年頭所感といたします。

職業奉仕功労者表彰を受賞して

住友別子病院 感染管理認定看護師 藤 井 克 匡

このたびは、私の地域社会活動に対し、このような誉ある表彰をいただき、誠にありがとうございます。

私は看護師ですが、『感染管理認定看護師』という資格も有しています。そのため、病棟や外来において患者さんへ看護を行うといった一般業務か

らは離れ、病院にいる患者さんやそのご家族、または職員といった病院にかかわるすべての人を、感染症から守るために、感染症の管理や感染対策教育などを行っています。病院は、免疫力が低く感染しやすい患者さんが数多く療養している中に、インフルエンザや新型コロナウイルス感染症のよ

うに感染力が強い病原体や、抗菌薬が効かない病原体（薬剤耐性菌）を保有する患者さんが存在するため、感染症が拡大しやすく、そして感染した場合は重症化しやすい環境です。そのため、手指衛生（手洗い、手の消毒）やマスクの正しい着用、衛生的な療養環境を整える、といった感染対策が必須であり、それは医療従事者全員の責務と考えています。

感染対策を行われなければならないのは病院だけではなくありません。高齢者や免疫力の低い方が入所する介護福祉施設、しいては企業や一般市民レベルにおいても、「手をきれいにする」「体調を管理する」「環境を整える」といった感染対策は必要です。しかし、現実には、毎年インフルエンザの集団感染が発生してしまうことや、薬剤耐性菌の対策がわからない病院や介護福祉施設が存在します。このことに、「私の業務は住友別子病院の中だけでいいのだろうか」「正しい感染対策の知識や技術を広めることはできないだろうか」と考えるようになり、地域の感染対策力を上げることを目的に、地域社会活動にも踏み出しました。まずは、地域の病院や施設を対象とした感染対策セミナーの開催や、施設に赴いての研修会、愛媛県看護協会会報において「感染対策のツボ」の連載等を行うとともに、企業や一般市民対象の講演依頼にも対応しました。さらに、新型コロナウイルス感染症の出現とともに、感染対策の重要性が一層高まるなかでは、愛媛県クラスター対策班として、クラスター発生施設への訪問、指導、相談対応を行いながら、クラスターを発生させないために、新居浜市や西条保健所と、感染対策研修会を企画しました。

研修会に参加した施設からは、「手指消毒剤の使用量が増えた」「正しく防護用具の着脱ができるよ

うになった」「以前より新型コロナが拡大しない気がする」「本当の感染対策がわかった」など、感染対策が強化されたことを感じさせる声が寄せられました。

さて、昨年より新型コロナウイルス感染症が5類感染症に移行しましたが、5類感染症には、インフルエンザだけでなく、麻疹（はしか）や風疹（三日はしか）、水痘（みずぼうそう）、感染性胃腸炎（ノロウイルスなど）、薬剤耐性菌などが名を連ねています。これらは感染力が強く、免疫力が低い人が感染すると、重症化や命にかかわることもなりかねません。そのため、病院や介護福祉施設では、感染症を拡大させないために、コロナ禍で身に着けた、基本的な感染対策を継続する必要があります。

このようなことから、今後も地域の感染対策強化を目指し、病院、介護福祉施設や企業、市民に向けた取り組みを続けていきたいと考えています。

最後に、私の活動にご理解とご支援をいただいた、鈴木理事長はじめ、住友別子病院の職員に深く感謝するとともに、新居浜ロータリークラブの益々のご発展を祈念いたします。



電力計量器（電力メーター）と検針について

田中英二



電力計量器（電力メーター）と検針についてお話をさせていただきます。

家屋の壁に取り付けてある電力メーターですが、地味な存在ながら時代とともに随分進化しております。

皆さんは「電力メーター」と聞いてどのような物をイメージされますでしょうか？電力メーターに対して特に興味や関心はないと思いますが、一般的にはガラスのカバーに覆われた物を思い浮かべ

られると思います。電力メーターは計量法という法律によって、一般家庭用などは10年ごとに取り替える必要があり、以前は同じ形（ガラスカバー）の物に取り替えておりましたが、現在はスマートメーターというプラスチック樹脂に覆われた物に取り替えております。

従来のメーターとスマートメーターは何が違うかということ、大きな違いは検針のために現地へ行く必要が有るか無いかということところです。詳しくは後程ご説明いたします。

電力会社では、従来のメーターからスマートメー

ターへの取り替えを約10年前から実施しており、平成26年度に高松市の一部地域から導入を開始し、次いで県庁所在地、その他地域と順次導入を進め令和5年度（今年度）で四国全域約260万台の取り替えが完了する予定です。

それぞれのメーターの検針についてご説明いたします。まず、従来のメーターですが、検針方法としては、検針員がハンディーターミナルという機器を持って一軒一軒訪問により目視で検針します。検針場所としては、日々の天候に関係なくバイクや自転車で移動し、市街地や山間部を徒歩により回ります。また、日によっては船で離島に渡ることもあります。現地ではハンディーターミナルから検針票を発行します。

次に、スマートメーターはメーター内部に通信装置があり、電気の使用量データを送信することができます。それにより、無線マルチホップ方式で各家の使用量データを電柱上の集約装置に集約し、光ケーブルや携帯電波を利用してデータセンターに検針結果を送ることで遠隔検針が可能となります。山間部等からは、1:N方式（4G通信モジュール）により直接携帯電波を利用してデータを送ることもできます。また、双方向の通信が可能なので遠隔による監視や通電制御（入・切）もできます。

スマートメーターを取り付けることで検針方法は、検針員による目視検針から通信による検針へ、

検針結果のお知らせ方法は、検針票（紙）の現地投函からWebサービスもしくは郵送に変わります。

スマートメーターを活用した「IoT向け通信回線サービス」も開始しており、実証試験中も含め、①LPガス・都市ガス・水道の検針、監視、制御、②自動販売機・トイレ・駐車場の在庫管理、満室管理、③防災（水位センサー等）、④防犯（ドア開閉センサー等）、⑤見守り、などへの活用が期待されます。

最後になりますが、2020年4月1日の法的分離による分社化について簡単にご説明いたします。四国電力株式会社は法的分離により、発電・小売会社の四国電力株式会社と送配電会社の四国電力送配電株式会社に分社化されました。それぞれの電気事業として、四国電力は「発電（つくる）」・「小売（販売する）」事業、四国電力送配電は「送配電（届ける）」事業に取り組んでおりますので、今後ともご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。ご清聴ありがとうございました。



喜寿を迎えて

伊 東 省 司



昭和23年に「団塊の世代」として、この世に生を受けて数え年で77年を迎えました。自分ではまだ50代のつもりですが、60歳を過ぎてから年を取るのが早く感じました。自分の年をわきまえて一日一日を大事に過ごしたいと思います。

最近、私と同年代の方々が天国に召されております。私も周りの人たちに迷惑をかけないように終活をしなければならないと感じております。

昔、「天国良いとこ酒はうまいし姉ちゃんは綺麗だ…」という歌がはやりましたが、天国に行って帰ってきた人がいないということは余程天国は良いところかもしれません。しかし、まだ孫の成長を見守りたいのでしばらく天国は遠慮させていただきます。

先日テレビを見ておりましたら、100歳の方々の生活状況を放映していました。

皆さん共通していることは、お元気で仕事や趣味など楽しく日常生活を送られておりました。私も女房殿から死ぬまで仕事をしなさいと言われておりました、仕事やロータリー活動を通じて色々な方々と交流して人生を楽しみたいと思っております。

今年の7月からは次期ロータリー会長を仰せつかっておりまして、老骨に鞭打って頑張りますので、ご支援ご指導をよろしくお願いいたします。

古希を迎えて

矢 田 義 久



会報誌へ表題の寄稿を妹尾委員長より依頼されたため、過去の寄稿原稿を読み直していた中で、『還暦』での寄稿文を見つけた。頭頂部が薄くなってきたのを嘆きつつ、時事ネタとして『うるう秒』のことに触れていた。『うるう秒』とは、原子時計で正確に刻まれる『協定世界時』と地球の自転から導かれる『世界時』とのズレを補正するために協定世界時に挿入される時間である。『還暦』の年寿祝を頂戴した2015年は、7月1日に第26回目が実施された（第1回は1972年）が、その後2017年の第27回以来実施されてはいない。『うるう秒』の実施は、世界的に1月1日もしくは7月1日（いずれも日本時間）と決められているが、本年（2024年）元日の実施はあるのか？と昨夏以来気にしていたところ、2023年12月11日の国連専門機関である国際電気通信連合（ITU）の会議において、この『うるう秒』を原則2035年までに廃止することが決議されてしまった（この決議は国際度量衡総会で承

認されて有効となる）ようである。『うるう秒』を実施する度に、「コンピューターなどでシステム（主にネットワーク）障害が発生するリスクが高まるため」というのがその理由だそうである。この『うるう秒』は過去27回全て正の『うるう秒』で、1秒追加されている。地球の自転速度が徐々に遅くなってきているためとも言われているのだが、実際は1秒の定義の違いが原因のようだ。しかしながら、地球の自転速度が遅くなりつつあるのは事実らしく、実際に研究者達が地層を分析し、14億年前の地球と月の関係を調査した結果、かつての地球の1日は18時間程度しかなかったことがわかった。もしかすると、人類の加齢速度も地球の自転速度に歩調を合わせるように減速し、徐々に長寿化しているのかも知れない。1972年—2022年の50年間で27秒の差分であったことを、『古希』70年に換算すれば、原子時計が刻む時間より約38秒間も長生きしていることになるのではないかと恐れ入ったか科学！人類は中々手ごわいぞ。

追筆 家人が本稿を読んで、ひと言。

「もうボケ始めたの？」

還暦を迎えて思うこと

吉 田 達 哉



皆さんこんにちは。まずは能登半島地震でお亡くなりになられた方のご冥福と、被災された多くの方々にお見舞いを申し上げます。

2024年、元気が自慢のこの私も、とうとう還暦を迎えました。「光陰矢の如し」とはよく言ったものです。振り返ると、私が生まれた1964年（昭和39年）は、東京オリンピックが開催された年。それに合わせ、東京モノレールが開通（9.17）、東海道新幹線（東京—大阪間）が開通（10.1）、ホテルニューオータニ、東京プリンスホテルが開業（9月）と、まさに、「所得倍増計画」に乗って高度成長期の真っ只中で生を授かりました。

その年の干支が「辰」であることから「達哉」と名付けられました。とても安易に名付けられたものです。子供の名をゆっくり考える暇もないぐらい両親は忙しかったのでしょう。しかし、案外気

に入っているのも事実です。

あれから60年、まずは、私を産んでくれた今は亡き両親、父清美、母弘美に感謝を伝えたいと思います。「私を産んでくれてありがとう。」そして、長年連れ添ってくれた妻美世子、長女恵梨子、長男凌太郎にも「家族でいてくれてありがとう」を、伝えたいと思います。加えて、私と苦楽を共に歩んでくれた弊社株式会社よしだの社員の皆さんにも感謝を伝えたいと思います。

私の夢は、「新居浜のまちをイタリアのフィレンツェのような美しい街にする」ことです。これからは、塗装・リフォームの仕事を通して、人が見に来たくなる新居浜、人が集まる新居浜、人が住みたくなる新居浜を創り、地方の小さな街でもうおいのある豊かなまちづくりに貢献していきたいと考えています。

ロータリーの例会で還暦祝いをいただいた時、会場から「わかつ！」という声を聞きました。60歳になって「若い」と言われるのは、日本広しといえ

ども、ロータリークラブだけではないでしょうか。還暦を迎えたこの年に、老いを感じるのではなく、やっと大人の仲間入りが出来た若造と思って、これからの人生を歩んで参ります。「人はやって後悔

するよりも、やらずに後悔する方が俄然多い」と言います。やらずに後悔することのない様、「即断」「即決」「即実践」で動いてまいります。これからどうぞよろしく申し上げます。

退会のご挨拶

植 村 明 雄



重機の植村でございます。定年を迎える年齢になっていた事を忘れてしまうほど、新居浜ロータリークラブで楽しい時間を過ごさせて頂きました。

去る1/1に後任と交代し、残念ながら、1/31で退会させて頂くことになりました。約2年半の在籍期間でしたが、皆様には、大変お世話になり、色々ご指導頂きました事を心より感謝申し上げます。

入会当初は、新型コロナにより、短縮例会や休会が続ぎ、そして、マスク着用の為、メンバーの顔を覚えるのもままならず、戸惑う事の連続でした。しかし、幸いにも同時期に入会したメンバーも多く、不安な気持ちを素直に共有できたことで、そういった感情もなくなり、3密禁止の風潮の中でも、より深いお付き合いができたと思います。

特に、70周年行事は圧巻であり、大変貴重な経験をさせて頂きました。また、松山、高知への親睦旅行など、本当に、楽しくて、いい思い出ばかりでした。もっと贅沢を言えば、ゴルフが上手になりたかったかも。

先の事は今から考えるとして、まずは、日頃の罪滅ぼし？感謝で、奥さんへの奉仕を心掛け、ご機嫌を損ねないようにしたいと思います（多分に、魂胆は見透かされてしまうのでしょうか）。引き続き、新居浜におりますので、お会いする機会がございましたら、今まで通り、お声を掛けさせて頂けますと大変有難く存じます。また、後任も暖かく迎えて頂ければ幸いです。

最後に、新居浜ロータリークラブの今後益々の発展と皆様のご多幸を願ひまして、退会のご挨拶とさせていただきます。これまで、本当に、有難うございました。

例 会 記 録

R 6. 1. 11 (第3452回)

開 会 明星会長
来客紹介 伊藤親睦委員
ゲスト なし
来訪ロータリアン なし

誕生祝 (1月)
神野 直正君 (8日) 田中 英二君 (11日)
米谷 方利君 (12日) 真木 正広君 (18日)
小野 省三君 (18日) 青野 正君 (21日)

年寿祝
喜 寿 伊東 省司君 (S23. 3.26)
高橋 英吉君 (S23. 5.20)
小野 幸男君 (S23.12.10)

古 希 小野 正師君 (S30. 3.24)
矢田 義久君 (S30.10.16)
秦 誠一君 (S30.12. 4)
還 暦 吉田 達哉君 (S39. 3.15)

出席報告 出席委員会
定例理事会報告 明星会長
幹事報告 西岡幹事
各委員会の連絡事項
ニコニコ報告 副SAA
会長年頭所感 明星会長
内部卓話 (情報雑誌) 桑原情報雑誌委員長
閉 会 明星会長

R 6. 1.18 (第3453回)

開 会	明星会長	ニコニコ報告	副SAA
来客紹介	安西親睦委員	職業奉仕功労者表彰	
ゲスト	医療法人 住友別子病院 主任 感染管理認定看護師	紹 介	高橋職業奉仕委員長
来訪ロータリアン	なし	表彰状贈呈	明星会長
結婚記念祝 (1月)		受賞者挨拶・卓話	
米谷 方利君 (2日)	田邊 崇君 (20日)	「医療・介護福祉における、これからの感染対策」	
出席報告	出席委員	藤井 克匡様	
幹事報告	西岡幹事	謝 辞	明星会長
各委員会の連絡事項		閉 会	明星会長

R 6. 1.25 (第3454回)

開 会	明星会長	ニコニコ報告	副SAA
来客紹介	田中親睦委員	会員退会	
ゲスト	なし	送別の辞	明星会長
来訪ロータリアン	なし	退会挨拶	植村 明雄会員
出席報告	出席委員	中間予算報告	飯尾会計
持ち回り理事会報告	明星会長	内部卓話 (新入会員)	田中英二会員
幹事報告	西岡幹事	閉 会	明星会長
各委員会の連絡事項			



■ 1月11日

松尾 嘉禮	長期休会させていただきましたが、無事復帰して参りました。本年も宜しくお願ひ致します。	垂水 辰仁	本日は商売人の正月帳祝 <small>ちようかい</small> の日、その日に年寿祝もさせて頂く事が光栄でなりません。2月5日で満72歳、年男、現役です。本年も公私ともによろしくお願ひします。
畑田 達志	小さなひとみ85号です。よろしくお願ひします。	松尾 嘉禮	未だ当クラブ最高齢を続けています。昨年度のメンテナンスを行いましたので、もう少し先まで頑張ります。
伊東 省司	喜寿お祝ありがとうございます。この世に未練が残らないよう楽しく過ごします。	田中 英二	誕生祝ありがとうございます。還暦間近です。健康第一で一日一日を大切に過ごして行きます。
小野 幸男	喜寿祝いをいただきありがとうございます。これからも健康に気を付けて頑張ります。	米谷 方利	6回目の辰年です。元気で過ごしたいと思います。
矢田 義久	最近、体のあちこちから「コキ！コキ！」と変な音が聞こえるようになりました。気が付けば、古希。納得です。	真木 正広	お祝ひありがとうございます。18日で59才、同級生は還暦の年です。新しい目標を持って50代最後の年を楽しみます。
秦 誠一	いつの間にか古希になりました。これからも平凡な日々を送りたいと思います。	小野 省三	私も来年は後期高齢者の仲間入りです。今日まで元気に過ごせたことに感謝。
吉田 達哉	還暦祝ひありがとうございます。十干十二支 <small>じっかんじゅうにし</small> をひとまわり致しました。やっと大人になれた感じ <small>きのよつ</small> です。甲辰の年を飛躍の一年に致します。宜しくお願ひします。	青野 正	思いもよらず77才になりました。もういいかな？これからは一才づつ下げたいな!!

■ 1月18日

高橋 正明 感染管理認定看護師 藤井克匡様、よく当ロータリーに来て下さりました。

鈴木 誠祐 当院の藤井が職業奉仕功労賞をいただきました。どうもありがとうございました。

西本 健 職業奉仕功労者表彰、藤井君おめでとう。これからも頑張ってください。

明星 元 職業奉仕功労者表彰を受けられました藤井克匡様、おめでとうございます。今後ともご活躍を期待致します。

西岡 圭 住友別子病院感染対策室主任 藤井克匡様、職業奉仕功労者の受賞、まことにおめでとうございます。今後益々のご活躍をご祈念いたします。

谷 學 2024年は健康に留意し、例会参加に努めます。今年もよろしくお願い致します。

小野 正師 夫婦共に古希を迎えます。お陰様で、4人の子に4人の伴侶はんによで計8名の子。孫が12人ですので、計20名の子孫に恵まれました。いつアウトになっても大丈夫です。

田邊 崇 妻の誕生日が5/20、私が9/20。ちょうど4ヶ月で忘れないように1/20に入籍しました。先程受付で結婚記念日だったと思い出しました。皆さんのおかげで助かりました。

■ 1月25日

植村 明雄 今まで大変お世話になり、有難うございました。新居浜ロータリークラブのご発展、皆様のご多幸をお祈りしております。

飯尾 泰和 キックバックのないよう、適切な会計に努めます。(予算中間報告)

小野 正師 今週の愛媛新聞に2回社協関連ニュース「遺贈寄付協定式」「セブンイレブン寄贈式」が掲載されました。ありがとうございました。

西本 健 畑田本舗の『どら一』食べました。パッケージが『ゴジラマイナスワン』でびっくりしました。ゴジラ70周年記念作品で「アカデミー賞視覚効果賞」にノミネートされたとのこと、アカデミー賞取れたら良いですね。『いちご大福』もおいしかったです。

畑田 達志 どら一ゴジラを宣伝していただきました。ありがとうございます。西本先生ご支援感謝!!ありがとうございます。

田中 英二 本日卓話をさせていただきます。面白くない話ですが、よろしくお願い致します。

村田 弘一 (その他)

妹尾 次郎 (その他)

2023 - 24 年度

ニコニコ寄付金

1月 合計 25件 96,000円 累計 268件 902,000円

2023－24年度の入退会者

月/日	入 会	退 会	事 業 所 名	紹 介 者
8/24	村田 弘一		住友化学(株)愛媛工場	丹 一志
8/24	松下 博彦		住友金属鉱山(株)別子事業所	丹 一志
12/10		井石安比古	井石内科医院	尾部 輝光
1/13		松田 哲雄	松田顕微鏡歯科クリニック	三好光治郎
1/31		植村 明雄	住友重機械工業(株)愛媛製造所	平 喜彦
計	2名	3名		

正 会 員 数	
7月末	68名
8月末	70名
9月末	70名
10月末	70名
11月末	70名
12月末	69名
1月末	67名

おのおの物そして心の両面の10%をささげ、
世界に平和と健康をつくりだす人を一。

PHD

PEACE・HEALTH & HUMAN DEVELOPMENT

PHD箱寄付金報告 (インターアクト委員会)

1月合計額	9,636円
2023－24年度累計額	50,697円
昭和57年5月13日スタート以降の累計額	1,958,690円

新居浜RC100年ビジョンマンダラ

3~5年の中期目標の設定	新居浜の人口増や地元愛増大への貢献	SDGsへの取り組み	外国人経営者がいれば勧誘する	理事会等へのオブザーバー参加促進	若い人の入会	男性よりも女性の方が優秀かも	女性会員増	入会レベルの維持
若い会長の輩出	ビジョン	クラブの伝統を守る	入会レベルの維持	会員増強	親子会員	女性会員が増えると男性会員の質も上がる	女性会員	女性比率10~20%
クラブリーダーシッププランの立案	次世代につながる取り組み	小さなことでもいいので継続的な取り組みを	地元会員の拡大	紹介条件のマニュアル作成	会員数60~80(約90%意見)		100周年では女性比率を20%以上に	女性会員数2ヶタ
事務局スペース	ロータリーソングを今風に	委員会の統廃合委員会間の交流	ビジョン⑩	会員増強⑥	女性会員②	申請・スピーチ後の講評を行う	食事の量・質に工夫	いつも同じ人と座るのではなく委員会席を導入
会員名簿作成	クラブ委員会	未所属委員会への理解度を上げる	クラブ委員会⑪	新居浜RC100年ビジョン	例会⑪	ロータリーの基本を学ぶ場を増やす	例会	会員スピーチを20分間に
出席率UPへの方策	クラブ活動の創設(趣味的な)	オンライン例会	広報地域貢献⑩	規約他⑪	会員交流企業交流⑦	奉仕活動にも少しウェイトを置く	ニコニコのコメントを本人が説明	現状の緊張感の維持
太鼓祭りの人間同士のケンカを無くす運動を	太鼓祭りPR	子供への貢献	仮入会制度の導入	例会回数の見直し	メンバーシップ対象をはっきりさせて拡充	会員企業同士がお互いをもっと知る機会を	県外・近隣7ヶなどの親密な関係づくり	次世代経営者との交流会
教育委員会を通して青少年育成支援を	広報地域貢献	ニコニコ予算で地域貢献を	他クラブとの連携	規約他	転勤者の入会金見直し	委員会の懇親会等での活性化	会員交流企業交流	奉仕と親睦の更なる充実
	認知度UP	講演会音楽会	内規を少なくとも新役員、理事間で確認	事務局員の労働条件等を適時見直し	年度が変わるごとに引継ぎをきちんと行う	各種懇親会の継続	委員会内の親睦をもっと図る	

※総意見数149

2023.4.3 小野(正)、明星、高橋(英)、西岡、吉田、池田 作成

編集後記

会誌2月号、無事に発行が出来ました。ご協力いただきました皆様、ありがとうございます。波乱の幕開けとなった令和6年ですが、早2か月が過ぎようとしています。「一月は行って、二月は逃げて、三月は去る。」と昔の人が言っていますが、本当に時間の経つのは早いもので、年々その感覚が早まっているように思うのは私だけでしょうか？

ある著書で、坂村真民さんの一編の詩に出会いました。数年前に還暦を迎えた私にとって、「はっ！」とさせられる詩でした。人生は一度限りで、二度ありません。人生の最期まで、自分の足で立ち、周囲の人たちと普通に会話ができる自分でありたいものです。そういう意味において、我が人生に対する心構えをこの詩で再認識させられた次第です。会員の皆様にも、この詩をお送りして今月の編集後記とさせていただきます。(決して、編集後記を書くのが面倒くさいわけではない)

二度とない人生だから

二度とない人生だから
一輪の花にも
無限の愛を
そそいでゆこう
一羽の鳥の声にも
無心の耳を
かたむけてゆこう

二度とない人生だから
一匹のおおろぎでも
ふみころさないように
こころしてゆこう
どんなにか
よろこぶことだろう

二度とない人生だから
一ぺんでも多く
便りをしよう
返事はかならず
書くことにしよう

二度とない人生だから
まず一番身近な者たちに
できるだけのことをしよう
貧しいけれど
こころ豊かに接してゆこう

二度とない人生だから
つゆくさのつゆにも
めぐりあいのふしぎを思い
足をとどめてみつめてゆこう

二度とない人生だから
のぼる日しずむ日
まるい月かけてゆく月
四季それぞれの
星々の光にふれて
わがこころを
あらいきよめてゆこう

二度とない人生だから
戦争のない世の
実現に努力し
そういう詩を
一篇でも多く
作ってゆこう
わたしが死んだら
あとをついでくれる
若い人たちのために
この大願を
書きつづけてゆこう

ホームページアドレス

<http://www.niihama-rc.jp>



例会場 リーガロイヤルホテル新居浜
事務所 リーガロイヤルホテル新居浜

例会日 (木曜日) 12:30~13:30
〒792-0007 新居浜市前田町6-9
TEL (0897) 34-6767 FAX (0897) 35-1321
ロータリー口座 伊予銀行 新居浜支店 普 4093994

会長 明星 元

幹事 西岡 圭

- 発行所 新居浜ロータリークラブ 会報委員長 妹尾次郎
- 印刷所 東田印刷株式会社